

## résidences immobilier

À seulement 10 minutes à pied du centre des Issambres, cette villa contemporaine neuve de 340 m² habitables est construite avec des matériaux de qualité et offre une vue panoramique sur la mer et la baie de Saint-Tropez. Elle se compose de :Au rez-de-jardin : une entrée, une salle de sport, une salle de cinéma et un garage double. Au rez-de-chaussée : un espace de vie comprenant un coin salon, une vaste salle à manger avec cuisine ouverte, ainsi qu'une chambre principale avec salle de bain complète. Toutes les pièces donnent accès à une grande terrasse et à la piscine. À l'étage : un bureau et ...

Just a 10-minute walk from the center of Les Issambres, this new contemporary villa with 340 m² of living space is built with quality materials and offers panoramic views of the sea and the Bay of Saint-Tropez.It comprises: Garden level: entrance, gym, cinema room and double garage. First floor: a living space comprising a lounge area, a vast dining room with open kitchen, and a master bedroom with full bathroom. All rooms open onto a large terrace and swimming pool. Upstairs: an office and four en suite bedrooms, one of which opens onto a terrace of over 80 m². This property will charm you with ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





